

Grand Velas Riviera Maya:

Las pruebas de Covid se pueden realizar en la propiedad, el valor es de \$3,500 pesos por persona. Esto lo hacen médicos del Hospital Amerimed en Playa del Carmen. Si los invitados deciden viajar al hospital para realizar la prueba, el valor es de \$2.800 pesos por persona. La prueba solo se puede realizar de lunes a sábado de 8 a.m. a 12:00 p.m. Es importante hacer esto días antes de la salida. Los resultados se enviarán por correo electrónico un día después de la prueba.

Grand Velas Riviera Nayarit:

Las pruebas de covid (PCR) en la propiedad de Riviera Nayarit se pueden realizar en la propiedad. La solicitud se realiza por medio de operadora o directamente a concierge; estas pruebas las realiza el Hospital Joya (antes San Javier), el costo de las mismas es de \$250.00 USD, y se pueden realizar de lunes a viernes, en caso de que sea antes de la 1:00 pm, el resultado se puede entregar por la tarde; si se toma la muestra después de la 1:00 pm, los resultados se entregarán hasta el día siguiente. Es importante mencionar que si la muestra se toma el viernes después de la 1:00 pm, el resultado estará listo hasta el día Lunes. Así mismo, el fin de semana no se podrán realizar las pruebas.

Grand Velas Los Cabos:

La prueba de covid en la propiedad de Los Cabos se realiza en el hospital Hospiten el valor es de \$540 USD por persona, el huésped tiene que trasladarse por sus propios medios (Taxi, Uber, Trf privado, etc) pagar en front desk del hospital y los resultados se entregan en 48 hrs por email. La otra prueba es la prueba rápida se realiza en el hospital Hospiten el valor es de \$140 USD por persona el huésped tiene que trasladarse por sus propios medios (Taxi, Uber, Trf privado, etc) pagar en front desk del hospital y los resultados los dan ese mismo día.

Esta información como una referencia y guía, pero que es responsabilidad de cada pasajero coordinar, reservar y asistir en forma personal al centro médico que elijan o la opción de pagar la toma de muestra en el hotel, donde esta opción esté disponible.

El PCR negativo de regreso a Chile se considera como parte de la documentación de viaje exigida de cada pasajero, por ende, su total responsabilidad.